Gymnasium Balingen bekommt neue Lehrkräfte

Balingen. Bei der Eröffnungskonferenz für das neue Schuljahr 2019/20 hieß der Schulleiter des Balinger Gymnasiums, Thomas Jerg, unter anderem zwei Kollegen zum ersten Mal willkommen: Christiane Krämer (Englisch, Biologie) und Tilman Kröger (Französisch, Sport). Kröger ist zudem Abteilungsleiter "Schulisches Miteinander" am Gymnasium. Außerdem kehren Seniz Krefft (Deutsch, GK und Beratungslehrerin), Simone Maver (Mathe, Musik), Julia Frank (Spanisch, Sport, Deutsch) und Schulsozialarbeiterin Annika Fischer aus ihrer Elternzeit zurück.



Die neuen Lehrkräfte am Gymnasium Balingen mit Schulleiter Thomas Jerg (links). Foto: Gymnasium